

Cambios en el impuesto de renta

El Gobierno reducirá a cero el impuesto de renta en zona de frontera para impulsar el empleo en regiones como Norte de Santander, Arauca, La Guajira, Armenia y Quibdó.



“No estoy desconociendo que las víctimas existen ni he publicado ningún documento”.

Rubén Darío Acevedo,
Centro Nacional de Memoria Histórica.

51,8

por ciento tendría Ecopetrol de participación accionaria en la empresa Inversiones Gases de Colombia (Invercols).

Carteles se tomaron Córdoba

La gobernadora de Córdoba, Sandra Devia, confirmó que, de acuerdo con las denuncias, los carteles mexicanos tendrían injerencia en el sur del departamento desde hace dos años.



Fiscalía dijo que 8 menores murieron

En el bombardeo en Caquetá murieron 8 menores, no 7, revela la entidad. Piden justicia.

Militares bombardearon el campamento de 'Gildardo Cucho', líder disidente de la extinta guerrilla de las Farc en Puerto Rico, zona rural de San Vicente del Caguán (Caquetá). En el operativo -se dijo en el debate- murieron siete menores de edad. Pero la Fiscalía, a través de

8

menores de edad murieron en bombardeos en el Caquetá un día después de que Santrich apareciera en público.

un comunicado, acaba de señalar que Medicina Legal concluyó que, entre los 15 cuerpos identificados tras la operación, hay en realidad ocho que corresponden a menores de edad.

“Los análisis médico legales aún no han con-



El bombardeo en el que murieron los menores se dio justo un día después de que las Farc se pronunciaran.

cluido. Hasta ahora se han identificado 15 cuerpos (8 menores de edad y 7 adultos), y 2 más permanecen sin identificar”, señaló el ente investigador.

Además, dijo que, al momento, 10 de los cuerpos

identificados ya están en poder de sus familias y puntualizó: “La Fiscalía General de la Nación se pronunciará cuando los elementos aportados en el curso de la indagación permitan tomar decisiones, y

las hará públicas de acuerdo con la ley”.

La Fiscalía -dice el comunicado- tenía conocimiento de que se llevaría a cabo la acción militar desde el pasado 29 de agosto, pero recibieron la información

de la Fuerza Pública, así como los resultados de la operación, desde el 2 de septiembre.

Entre los reportes que le dio la Dijín de la Policía al ente investigador, constaba “la recuperación de varios cuerpos sin vida y la incautación de 15 armas de fuego entre fusiles, ametralladoras y pistolas, cartuchos, proveedores y otros elementos como dispositivos electrónicos”.

Los cuerpos fueron identificados por sus huellas dactilares y en el documento revelado el pasado martes se lee que, entre los cuerpos que fueron entregados a la Fiscalía como bajas, había siete menores de edad: Aibimiller Morales, de 17 años; Wilmer Alfredo Castro, de 17; Diana Medina, de 16; José Rojas, de 15; John Edison Pinzón, de 17, y Ángela María Gaitán, de 12. Por ahora se desconoce el nombre del octavo menor de edad identificado.

FOTO: HÉCTOR FABIO ZAMORA. EL TIEMPO

¿Será aprobada la moción de censura?

Momentos cruciales se viven en tres escenarios distintos: la Casa de Nariño, el Senado de la República y el Ministerio de Defensa para definir la suerte de Guillermo Botero, quien podría ser el primer jefe de cartera en abandonar su cargo por una moción de censura.

Esto según las cuentas de los sectores de oposición.

Para ellos, tal como lo indican, ya tienen 67 votos para la salida del ministro que serían los siguientes: nueve de los verdes, cinco del Polo, cinco de las Farc, dos de los Decentes, uno de Colombia Humana y uno de los indígenas, 16 Cambio Radical, 14 Partido Liberal y 14 de 'La U'.

Para la moción de censura se requiere la mayoría

simple, lo que significa la mitad más uno de los votos de los presentes en la sesión, la cual debe tener un quórum mínimo de 55 senadores.

Hasta anoche había dudas acerca de que la moción prosperara en el Congreso, básicamente por dos razones:

La primera, se trata de una medida extrema que

usualmente los gobiernos saben capotear y, más aún, cuando está en discusión el cargo de uno de los pesos pesados del gabinete como es un ministro de Defensa.

La segunda, porque en Colombia hasta ahora no ha habido un antecedente así. Los senadores conservadores, quienes habían expresado su apoyo al ministro, empezaron a dudar.



Serían 67 los senadores a favor de la salida del ministro de Defensa, Guillermo Botero. En el transcurso de esta semana se sabrá.